

L'actualité du réseau Attila Système en bref

Le second trimestre s'achève sur une belle dynamique pour Attila Système: 5 ouvertures d'agences, label Satisfaction Or de l'Indicateur de la franchise, deux salons pour soutenir le développement, un séminaire pour les assistantes des agences...autant d'ingrédients qui consolident les performances du réseau.

5 ouvertures en mai

Fidèle à sa politique d'ouverture d'agences annuelle, Attila a accueilli 5 nouveaux franchisés en mai dernier. Ces anciens managers et cadres ont ouvert leur agence à Annecy, Issoire, Mérignac, Périgueux et Voiron après une période de formation chez le franchiseur de 7 semaines.

Les prochaines ouvertures d'agences sont prévues mi-octobre.

Une tête de réseau en or

Il s'agit de la 4ème enquête menée au sein du réseau depuis 2011 par l'organisme indépendant l'Indicateur de la Franchise auprès de 44 franchisés Attila entre le 6 et le 29 avril 2015. Avec un taux de participation de 100%, le niveau de satisfaction global de 87.2% témoigne de l'attachement des Attiliens à leur réseau.

Appréciations dithyrambiques pour la tête de réseau ! 100% des franchisés sont d'accord pour dire d'Attila Système que c'est un « bon franchiseur ». Chacune des 7 questions concernant la tête de réseau recueille en moyenne 97% d'appréciations positives.

Les réponses enregistrées à la question « Quelles sont les qualités que vous reconnaissez le plus à votre franchiseur ? » sont particulièrement élogieuses : « honnêteté, transparence, pertinence de l'analyse », « visionnaire », « j'ai connu plusieurs franchiseurs, celui-ci est vraiment exceptionnel », etc.

Développement boosté par les salons

En juin, l'enseigne a participé à deux salons pour soutenir son développement.

Pour la troisième édition consécutive, Attila Système était présent au Salon virtuel de la franchise, une vingtaine de contacts ont été pris sur le stand du réseau. Cette participation est importante pour Attila, elle lui permet de gagner en visibilité auprès des candidats à la franchise.

Mi-juin, l'enseigne était présente à la quatrième édition du Salon Entreprendre en Auvergne. Le salon ouvrait pour la première fois un espace « franchise », Attila Système souhaitant se développer dans la région, il était naturel que le réseau y participe.

Séminaire des assistantes commerciales

Pierres angulaires des agences Attila, les assistantes commerciales se sont réunies en séminaire les 11 et 12 juin dernier. L'occasion pour les collaboratrices d'échanger, d'intégrer les nouvelles venues au sein du réseau, de se former aux nouveaux outils mis à leur disposition par la tête de réseau et de participer à un événement festif et convivial.

À propos d'Attila Système

Créée en 2003 par Benoit Lahaye, et développée en franchise depuis 2006, l'enseigne Attila Système est le 1^{er} réseau national spécialisé dans la réparation, l'entretien et la maintenance de tous types de toitures. Fort de 12 années d'expérience, Attila Système génère un chiffre d'affaires de 26 millions d'euros, recense plus de 300 collaborateurs et s'appuie sur 49 agences. Le réseau est en perpétuel développement avec une dizaine d'ouvertures d'agences prévues par an, plus de 300 secteurs sont encore disponibles.